



Archivo

Nuestra portada hace 100 años:

24 de noviembre de 1924

Medicina advierte el avance de la enfermedad del minero

Facultad de Medicina y el desarrollo de la aquinosomiasis (enfermedad del minero) en nuestra zona carbonífera

posición del doctor Sr. Walker Fernández Ballas

El doctor Walker Fernández Ballas, en un artículo publicado en el Boletín de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, advierte sobre el avance de la enfermedad del minero en nuestra zona carbonífera. El doctor Ballas, quien es profesor de Medicina en la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, advierte que la enfermedad del minero, también conocida como aquinosomiasis, es una enfermedad que se caracteriza por la aparición de tumores en los pulmones de los mineros. El doctor Ballas advierte que la enfermedad del minero es una enfermedad que se caracteriza por la aparición de tumores en los pulmones de los mineros. El doctor Ballas advierte que la enfermedad del minero es una enfermedad que se caracteriza por la aparición de tumores en los pulmones de los mineros.

Hace 50 años: 24 de noviembre de 1974

Lord Cochrane mostró a todo su contingente deportivo

El Club Deportivo y Social Lord Cochrane juntó a la familia deportiva verde, en un acto realizado en su gimnasio, para celebrar sus 58 años. La entidad fue fundada el 15 de noviembre de 1916. Deportistas de las ramas de atletismo, básquetbol, fútbol, hockey y tenis de mesa desfilaron en el recinto, entre ellas la destacada basquetbolista Estela Quezada y la atleta Tamara Ramírez. El acto fue encabezado por la reina de la fiesta lorense, Francis Krümel, y el presidente del centro, Jorge González Espinoza. El jurado compuesto por Irma de Cifuentes, José Pedrals y Carlos Adolfo Vergara otorgó el primer premio en presentación a la rama de básquetbol femenino.



Hace 10 años: 24 de noviembre de 2014

Más de mil reclamos contra colegios recibe Superintendencia

Maltrato a alumnos o bullying y la negativa a renovar la matrícula lideran los más de mil reclamos en contra de colegios, que se han presentado en la Superintendencia de Educación, durante los últimos doce meses. Las reclamaciones de apoderados también incluyen situaciones como la discriminación, los cobros indebidos y los peligros debido al mal estado de los edificios. El director regional, Dalton Campos, recordó que el foco es mejorar las prácticas educativas y que, más allá de las quejas presentadas en el último año, el porcentaje de éstas aún es bajo.

Hace 1 año: 24 de noviembre de 2023

Detienen a tres bandas que robaban en el comercio

Amenazando y agrediendo a los guardias y cajeras mientras escapaban de locales comerciales con carros llenos de mercadería sin pagar. Esta era la modalidad en que tres distintas bandas operaron en el Gran Concepción para concretar robos de distintas especies, principalmente en supermercados. Fueron detenidas luego de que la Fiscalía y la PDI investigaran estos delitos violentos. De las tres bandas, destaca la detención e investigación de la conocida por los guardias de supermercados como "Las Sartenes", a la que se le atribuyen robos aún más violentos.